
Protokoll der Mitgliederversammlung des 
„Studierende der Zahnheilkunde der Ruperto-

Carola-Heidelberg e.V.“ 
  
 

Ort: Kopfklinik MZK Hörsaal 
Datum: Treffen am 03.05.22 um 18.00 Uhr  
Beginn der Sitzung: 18.10 Uhr  
Ende: 20.00 Uhr  
Protokollführer: EP 
Anwesende:  20 Mitglieder 
 
Verabschiedung des Protokolls der letzten Versammlung und Festlegung der TOPs der 
heutigen Sitzung: 
Abstimmung: Ist das Protokoll von der letzten VV und die heutigen TOPs in Ordnung? 
             Ja:  20 Nein: 0  Enthaltungen: 0 
 
TOP 1: QSM 
 
QSM Anträge: Vorstellung dreier Projekte erfolgt 
Unser Budget gesamt: 26730.72€ 
Hr. S., Virtuelle Patienten: 4989,96€ 
Hr. M., Endo: 2151,52€ 
Fr. F, Modelle MKG: Erwünschter Beitrag 26900€ 
 

- Projekt Virtuelle Patienten soll angenommen werden 
- Restliches Geld steht für MKG Projekt zur Verfügung  – Verbrauchsmittelkosten 

sollen im Projekt reduziert werden und ~2100€ sollen fürs Endoprojekt abgezogen 
werden, denn Projekte Endo und Modelle MKG werden zusammengeführt als 
Kooperation  

- Dann also: 21740,96€ für diese beiden Projekte zusammen  
 
Abstimmung: Sollen die Projektvorschläge angenommen und unser Budget auf diese Weise 
verteilt werden? 
Ja:  20 Nein:  0 Enthaltungen: 0 
 
 
Weiteres Vorgehen: C. schreibt eine Mail, um Fr. F. und Hr. M. über die Zusammenführung 
des Projektes zu informieren 
 
TOP 2: Flyer QSM Projekt  
 

- Flyer werden aktuell von der Presseabteilung umgestaltet  



- Es ist nicht sicher, ob man die Flyer auch auf Alleingang veröffentlichen könnte, da 
die Uni Heidelberg mit den Studentenkursen verknüpft ist 

- Es bleibt noch der Entwurf von der Presseabteilung abzuwarten und dann wird dieser 
beurteilt 

 
Weitere Problemstellung: wo werden die Flyer letztlich verteilt? Frage bleibt offen, 
Vertagung auf nächstes Fachschaftstreffen 
 
TOP 3: Online Lehre / Demos  
 

- Demovideos könnten ausgebaut werden über die Vorklinik hinaus, um auch im 
klinischen Abschnitt zur Online Lehre beizutragen (ZB Anamnese Video am Patienten, 
Wie funktionieren Endo Motor, etc.) 

- Hierfür wird F. mit Hr. L. sprechen 
- T. wird ein Google Docs Dokument erstellen zur Ideensammlung Videovorschläge 

 
Abstimmung: Sind alle damit einverstanden, dass Demovideos auch für den klinischen 
Abschnitt erstellt werden?  
Ja:  20 Nein:  0 Enthaltungen: 0 
 
 
TOP 4: Besprechung mit Lehrkoordinatoren der Vorklinik 
 

- Anmeldung ZPK: ZPK Anmeldung in Zukunft persönlich im Lehrsekretariat, um 
Problem der Verwirrung bei digitaler Anmeldung zu lösen; C. wird sich per Mail das 
Protokoll dieses Gespräches bestätigen lassen 

 
- Ansprechpartner: Ansprechpartner sind erwünscht von den Lehrkoordinatoren, 

hierfür soll auf unsere neue Website und die Ämtervorstellung dort verwiesen 
werden; für das QSM Amt soll hierfür nun eine eigene Mailadresse festgelegt werden 
(T.) 
 

Abstimmung: Soll eine eigene Mailadresse für den AK QSM festgelegt werden? 
Ja:  20 Nein:  0 Enthaltungen: 0 

 
 
TOP 5: Freies Präparieren 
 

- Es gibt 6 Tutorenjobs im Freien Präparieren; einer dieser Jobs muss neu vergeben 
werden  

- Das freie Präparieren ist aus einer Initiative der Fachschaft entstanden und daher 
zählen diese Tutorenjobs zu den „Fachschaftsjobs“ 

- Wie werden solche Plätze vergeben – entlang einer offiziellen Ausschreibung oder 
innerhalb der Fachschaft? 

 
Abstimmung: Sollen Fachschaftsjobs, also Jobs die aufgrund der Initiative der Fachschaft 
existieren, vorrangig unter den Fachschaftsmitgliedern verteilt werden? Das bedeutet, nur 
aktive Mitglieder der Fachschaft können diese Jobs übernehmen, außer es möchte kein 



Fachschaftsmitglied den Job, dann darf es ein offizielles Ausschreiben in den 
Semestergruppen geben.  
Ja:  20 Nein:  0 Enthaltungen: 0 
 
TOP 6: Philips 
 

- Es wird einen Infoabend für die Philips Sonicare 9100 Smart geben 
- Über die Weitergabe der Testgeräte kann anschließend diskutiert werden 

 
Abstimmung: Besteht generelles Interesse an einer solchen Kooperation?  
Ja:  20 Nein:  0 Enthaltungen: 0 
 
TOP 7: Gastvorträge 
 

- Fachliche Gastvorträge anfragen und etablieren 
- L. übernimmt die Organisation dessen 

 
Abstimmung: Sind Gastvorträge erwünscht und soll L. sich per Mail darum kümmern? 
Ja:  20 Nein:  0 Enthaltungen: 0 
 
TOP 8: Landeszahnärztekammer 
 

- Treffen mit den Vertretern der Landeszahnärztekammer steht und findet am 
Mittwoch, den 04.05.22 statt und wird im nächsten Fachschaftstreffen thematisiert 

-  
TOP 9: FVDZ Studentenplaner 
 

- Jährlich trifft sich dieser Verbund und anwesend sind viele deutsche 
zahnmedizinische Fakultäten, jedoch bislang nicht Heidelberg 

- Benefit: Austausch unter den deutschen zahnmed. Fakultäten 
- Es benötigt jemanden, der diese Verbindung herstellt und pflegt -> neues Amt 
 

Abstimmung: Soll J. dieses Amt übernehmen? 
Ja:  20 Nein:  0 Enthaltungen: 0 
 
TOP 10: Stura: Wahl des Vertreters 
 

- F.B. stellt sich zur Wiederwahl ins Stura Amt auf und ruft dazu auf, dass sich bis zur 
nächsten FS Sitzung noch ein zweiter Kandidat findet, hierfür wird A. auch noch einen 
Aufruf über Whatsapp insbesondere im FS2 starten 

 
Abstimmung: Soll F.B. das Stura Amt weiterführen? 
Ja:  20 Nein:  0 Enthaltungen: 0 
 
TOP 11: Neuer Protokollführer 
 
Abstimmung: Soll E. das Protokoll Amt übernehmen? 
Ja:  20 Nein:  0 Enthaltungen: 0 



 
TOP 12: Fachschaftsfahrt & Fachschaftsabend  
 
 Es wird nichts Konkretes festgelegt, daher wird dieses TOP auf das nächste 
Fachschaftstreffen vertagt. 

 
  
 
 
 
 
 
___________________________________________________________________________ 
Protokoll der Mitgliederversammlung der Fachschaft Zahnmedizin am 03.05.2022 
 
 


